

Mutxamel acogerá a partir de septiembre una sede permanente de la Universidad Politécnica de Valencia - Información - 20/05/2015

Mutxamel acogerá a partir de septiembre una sede permanente de la Universidad Politécnica de Valencia

► El Consistorio facilitará las dependencias municipales a la institución para que se puedan desarrollar cursos, talleres o conferencias

MAGALÍ FERNÁNDEZ

■ Mutxamel acogerá, previsiblemente, a partir de septiembre, una sede permanente de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV). Se trata de un proyecto similar al que existe en Alcoy y un primer paso para desarrollar en el futuro una iniciativa más ambiciosa. La próxima semana, representantes de la institución universitaria visitarán la localidad para conocer las instalaciones y dependencias municipales donde se van a desarrollar cursos, talleres o conferencias.

El concejal de Educación, Rafael García Berenguer, explicó ayer que ya existe un borrador del convenio que se firmará en las próximas semanas. La idea es que la UPV comience a trabajar a partir de junio, en un principio, acercando su formación a los institutos del municipio y ya en septiembre para celebrar los primeros cursos.

«Se trata de un proyecto factible y real a corto plazo. No estamos hablando de un campus, sino de la

El concejal de Educación destaca que no se trata de un campus y que será «un proyecto real y factible»

sede de una universidad que no tiene representación en esta zona de la provincia», señaló el responsable de Educación.

García Berenguer detalló, además, que se trata de un proyecto en el que se lleva años trabajando. «Cuando comenzamos nos interesaba desarrollar una iniciativa de este tipo porque creemos que el municipio debe tener visibilidad en la comarca pero entendimos que el momento indicado era este», afirmó el edil.

Contrariamente a los proyectos que han impulsado otros municipios como Sant Joan d'Alacant, donde aún se espera el despegue de la prometida Universidad Católica de Murcia hace tres años, o El Campello, donde la Mare Nostrum University tampoco acaba de arrancar, desde el Consistorio sos-



El Centro Social Polivalente podría acoger algunos de los cursos.

tienen que el hecho de contar con una sede de la UPV es un primer paso en un proyecto que puede ampliarse en el futuro.

Idiomas

Desde el Ayuntamiento subraya-

ron además que la proyección formativa del municipio en la comarca comenzó con la creación de los cursos de la Escuela Oficial de Idiomas que se implantaron este curso. «Creemos que Mutxamel puede alcanzar mucha visi-

bilidad con un proyecto de este tipo y que redundará, además, en la economía local al atraer a diferentes colectivos interesados en la formación que se puede ofrecer desde los cursos de esta sede universitaria», apuntó el concejal. En este sentido, García Berenguer recordó que Mutxamel está muy bien conectada y que se pretende que sea una sede abierta a toda la comarca. «No sólo hablamos de aquellos cursos o conferencias dirigidos al tejido industrial sino también a otras especialidades como la empresa y el marketing por ejemplo», avanzó el edil de Educación.

No obstante, aún no se ha definido qué oferta de cursos se implantará en Mutxamel, una programación que se dará a conocer en las próximas semanas. «Nosotros pondremos a disposición de la UPV las instalaciones municipales, así los cursos podrán tener lugar en espacios como el Centro Social polivalente o la Casa de Cultura, entre otras dependencias», informó el responsable de Educación.